

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Georg Heinrich Conrad Hüttemann und Christian Wilhelm Gericke.

**Hüttemann, Georg Heinrich Conrad
Gericke, Christian Wilhelm**

Cuddalore, 01.01.1768-27.12.1768

20. - 25. September 1768

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:obv:ha33-1-187807

98.
 Decobr.

In Gemeinde, erbauet fallen mit dem Morte des Apostels/ Ephe-
 ses 4 v. 30. betrübet nicht den heil. Geist pp des Hfren vorjagen
 für mit dem heil. Geist Gottes auf den Tag der Erbsung!

Der Monat Decobr. 1768.

Vonnab. Decobr. 1. Heute war in der Malabarit eine
 Gemeinde in Vorbereitung fruchtig 8 Uhr heil. Abendmahl
 Des Abendmahls Tragt 1 Cor. 11 v. 23 pp wurde auf der Ge-
 sigkeit dieses Laute von Wort zu Wort einseitig und erben-
 licherklärung. In Morgen und Abendmahl wurden, die in
 Familien mit den Catecheten und Tüfelnkindern geset-
 ten worden sind in der die Worte auf das geistig gemacht
 die auf dem dem Mifs von Gemein und sehr bey insfranten
 Familien Geistes haben sich in der Minder veranlassung
 eingekündet. In Hfren gab ihnen allen einen Kuß, es
 das wollen wir das Hfren!

Vonnab. Decobr. 2. Auf dem Evangelium 18ten Vonnab.
 nach Trinit. wurden folgende Worte der Familien Ge-
 meinde und sonderlich danken heiligen Communisten
 aus Herz gelobt. Du seist lieber Gott, denn Hfren, von
 ganzem Herzen, von ganzem Verstand, und von ganzem Gemüthe.
 Du seist unser höchster Lieber als dir selbst. Meßst uns
 zu recht und tröstest unsern das heil. Abendmahl. Laß
 ab unser das Hfren das geistig gemacht, das in Hfren Gott und Ge-
 laude und sich untereinander von ganzem Herzen lieben
 mögen mögen.

Heil-
 maub

Freitag Decobr. 14. Weil dem 14ten Septemb. ist
 bey uns rufft bestritt sich zuwarten, seit dem Tage liegen fünf-
 liche Kinder ^{ein} sind in unsern von den Tüfelnkindern an

der